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錫安教會 2024年 5月 26日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 746 ——天馬座行動（481）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（31）

影片：時事追擊︰2024年美國春季龍捲風大爆發

踏入 2024年 4月起，極端天氣接踵而至，包括破紀錄大暴雨、洪水及冰雹。

美國多個州更連續遭遇上百個龍捲風吹襲，期間，通報了超過 350個暴風，

堪稱「春季龍捲風大爆發」，許多房屋瞬間被夷為平地，造成極大破壞及人命傷亡。

4月 26日，美國中南部 5個州，有上百個龍捲風肆虐，

其中，內布拉斯加州與愛荷華州成為重災區，

傳出數百棟房屋損毀、火車被掀翻，及萬人斷電等災情。

美國國家氣象局（NWS）數據顯示：從密蘇里到德州，至少出現 38場龍捲風，

近 4,700萬人受到龍捲風、暴雨及洪災等氣候威脅。

內布拉斯加州居民表示：「我們聽到所有東西都在頭上飛，

真的很可怕，非常可怕，我快嚇死了。」

數據顯示，這裡的龍捲風達 EF-3級，風速為每小時 217公里。

一名男子在龍捲風來襲時，剛好外出買熱狗，逃過一劫；

另有一對老夫妻差點天人永隔，妻子趕回家時，剛好目睹家園被當場撕碎。

其中，內布拉斯加州的龍捲風，更以時速 250公里的驚人威力，在 15秒內，

將加納工業公司（Garner Industries）的工廠夷平，廠內當時有逾 70名工人。

災後，因工廠無法修復，廠方宣佈裁員，62名員工頓失飯碗，另有 70名員工，

被調派到其他生產線。
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奧克拉荷馬州數千戶停電，該州小鎮薩爾弗（Sulphur）幾乎被夷平，

造成 4人死亡，包括一名 4個月大的嬰兒，另有逾百人受傷。

州長斯蒂特（Kevin Sitt）表示：「這絕對是我擔任州長以來所見過，最嚴重的一次損失；

我在薩爾弗中心所看到的一切，令人難以置信。」

---------------------

新聞片段：

At least four people were killed in Oklahoma when several tornadoes.
多個龍捲風於深夜吹襲奧克拉荷馬州多個社區，

Ripped through communities in the middle of the night.
造成最少 4人死亡。

Some of the devastation you see there in Sulphur, Oklahoma.
為我們直擊奧克拉荷馬州薩爾弗鎮的部份災情。

This is about 85 miles southeast of Oklahoma City.
這裡位於奧克拉荷馬市東南約 85英里，

And you can see just the extent of the damage in the downtown area there.
可以看見市中心地區的損毀程度。

Cleanup workers continuing to work through that area.
清理工作持續進行，

And a lot of people still assessing the damage.
許多人正在評估損失。

As there is bricks scattered, roofs caved in.
那裡磚瓦散落各處、屋頂坍塌，

Entire buildings there destroyed.
整棟建築物被摧毀。

One of the tornadoes caused power lines to fall onto I-35.
其中一個龍捲風導致電纜倒塌在 I-35州際公路，

Leading to a complete shutdown of the interstate in southern Oklahoma.
導致奧克拉荷馬州南部的州際公路完全封閉，

Cars lined the highway for miles.
公路出現數英里車龍，

Stuck with nowhere to go.
交通癱瘓，
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The storms left a trail of devastation in its wake.
風暴過後留下一片廢墟，

Many Oklahomans having to find a new place to stay while the cleanup begins.
隨著清理工作展開，該州許多居民要尋覓地方暫住。

---------------------

一場龍捲風襲擊了瑪麗埃塔（Marietta），並直接越過了 35號州際公路，造成嚴重破壞。

這是奧克拉荷馬州自 2016年以來，時隔 8年再度出現，達 EF-4級的驚人巨大龍捲風，

風速達每小時 267公里以上。

這場龍捲風過後，所有結構穩固的木造房屋，都被完全摧毀，汽車如同紙片般被吹飛，

街上一片狼籍，到處都是散落的磚塊和倒塌的樹木，大量建築的房頂消失不見。

奧克拉荷馬州紅十字會表示，他們正在開設一個避難所，以幫助全州受影響的居民應對緊急需求。

位於州內的加菲爾德（Garfield）、格蘭特（Grant）、凱縣（Kay）、
佩恩（Payne）及其他幾個縣的社區，也有房屋和建築遭到破壞。

---------------------

新聞片段：

National Weather Service is giving out.
在評估奧克拉荷馬州瑪麗埃塔鎮的損毀情況後，

Its first EF-4 tornado rating this year after surveying the damage in Marietta, Oklahoma.
國家氣象局判定了今年首個 EF-4龍捲風級別。

People who live in the city are working hard to clean up.
當地居民正努力清理災區，

Before the next severe weather threat rolls in.
以應對下一次來臨的嚴重天氣威脅。

Some of the worst damage we've seen here is at the Dollar Tree distribution center.
我們看見受災最嚴重的地方，位於連鎖折扣店美元樹的配送中心。

This is a massive building.
這是一座龐大的建築物。

The Fox flight team flew overhead.
霍士飛行隊從上空飛過，

So, we could get a bird's eye view.
讓我們能夠以鳥瞰的視點，

With the 1 million square foot warehouse.
視察這座 100萬平方英尺的倉庫，
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Where 170 mph winds ripped out walls and ceilings.
被時速 170英里的強風摧毀了外牆和天花。

More than 450 people worked there.
那裡有超過 450人工作，

And 11 people were actually inside when the tornado hit.
當龍捲風來襲時有 11人在內，

Luckily, no one was hurt.
幸好沒有人受傷，

Another huge loss for the community is the only grocery store in town, that's totally destroyed.
對於該社區的另一巨大損失是，鎮上唯一的雜貨店被完全摧毀。

So, relief groups like Oklahoma's Baptist Disaster Relief.
救助團體如奧克拉荷馬州的浸信會災難救援隊，

They're setting up mass feeding stations.
正在設立大型的食物供應站，

And people who live here really need it because almost everything is shut down in town.
這正是當地居民所需要的，因為鎮上的一切幾乎完全停擺。

---------------------

5月 7日，從美國德州到緬因州，有超過 1.45億人面臨龍捲風威脅，

其中，密西根州至少遭到 3個龍捲風襲擊，當地一處聯邦快遞物流中心的屋頂被吹翻，

一度有 50人受困，所幸最終全部平安獲救。

奧克拉荷馬州東北部的班斯達爾市（Barnsdall），於五周內二度被龍捲風襲擊，

民宅區幾乎被夷平，造成 1人死亡，2人下落不明。

有居民表示，自己在這裡住了近 20年，從未遇過如此嚴重的風災，

她的房屋被龍捲風捲起，重重摔落在一旁的空地，家人們緊緊抱在一起，慶幸彼此都還活著。

田納西州各地都可見車輛被吹翻，及上千戶停電的景況。

阿肯色州居民和密西根州員警都表示，龍捲風的聲音就如火車壓境般，十分可怖！

此外，密西根州一家小型購物中心被完全摧毀，牆壁和屋頂都被吹走了，

餐廳的員工第一時間衝進冷藏室，才能保住一命。

當地已有 4個郡，因龍捲風災害宣佈進入緊急狀態。

其中，卡拉馬祖郡（Kalamazoo）的聯邦快遞物流中心，

受到嚴重破壞，屋頂直接被吹翻，導致 50名員工受困。
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而布蘭奇郡的小鎮舍伍德（Sherwood），民宅變成碎片散落四處，居民只能在廢墟中尋找家當；

更有民宅直接被掀起，側躺在地上，可見龍捲風的威力之大！

另一座城市波蒂奇（Portage），遭遇 EF-2級龍捲風侵襲，最強風速達每小時 217公里，

導致一處拖車住宅區嚴重受創。

美國中部與南部的「春季龍捲風大爆發」，自 4月下旬開始連續不斷，

5月 9日，美國南部有 6個州，於一天內遭到 13個龍捲風襲擊。

5月 12日，美國氣象單位預估，這波龍捲風威脅尚未結束，

包括阿拉巴馬州、密蘇里州、伊利諾州等地，都在風災範圍內，估計有近 370萬人受到影響。

持續的惡劣天氣波及全美 39個州，單單在田納西州就有 6宗龍捲風的報告，

至少有 4人在異常的龍捲風中喪生。

---------------------

新聞片段：

A tough night of sleep for a lot of people in the path of this storm.
對許多身處這場風暴路徑的人而言，昨晚徹夜難眠，

I want you to take a look around me here.
看看我周圍的情況，

You can see there are toppled trees everywhere.
到處都是倒塌的樹木。

Those powerful winds creating problems across the region.
強風在整個地區造成破壞，

This morning, severe weather wreaking havoc in the heartland.
今早，惡劣天氣於中心地區造成嚴重破壞，

In Oklahoma, this large tornado hit Canadian County just outside of Oklahoma City.
在奧克拉荷馬州，巨大的龍捲風吹襲加拿大人鎮，該鎮位於奧克拉荷馬城。

Several buildings in Yukon sustaining major damage.
育空地區有數棟建築物受損，

The roof of this home completely gone.
這座房屋整個屋頂都被吹走，

While in Custer City, a twister moving through flattening power lines across the area.
卡斯特城則有一個龍捲風穿過，吹倒當地的電線。

Buildings there destroyed.
建築物遭到嚴重破壞，
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At least four tornados reported in Kansas.
堪薩斯州有至少 4個龍捲風侵襲報告。

As severe weather triggering power outages across the state.
惡劣天氣導致該州多處停電，

And in the city of Russell, authorities reporting extensive damage.
在拉塞爾城，當局報告廣泛地區遭受破壞。

The storm pummeling this garage.
風暴摧毀了這個車庫。

One of my friends sent me a snapchat.
朋友給我發了一個 Snapchat訊息，

He's like, this is what your place looks like.
他說，那就是你家的樣子，

I’m like, wow.
我說，哇！

The National Weather Service received 13 reports of tornados across Colorado, Kansas and Oklahoma
Sunday.
週日，美國國家氣象局收到 13個龍捲風報告，遍及科羅拉多州、堪薩斯州和奧克拉荷馬州。

And this large dust storm fueled by thunderstorms sweeping through Great Bend.
同時，雷暴引發大型沙塵暴，席捲大本德市。

And take a look behind me here.
請看看我身後，

You can see this storm creating massive problems.
這場風暴造成巨大破壞，

Even knocking over this fence around this home here.
甚至推倒了這個房子的圍欄。

And there are trees just about everywhere you look.
倒塌的樹木到處可見，

And many places they are just now beginning the process of assessing the damage.
許多地方現在才剛開始評估受損情況，

So, a long day ahead for many.
對許多人來說，這將是漫長難熬的一天。

---------------------
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5月 17日，極端天氣下的強風暴席捲南部各州，德州休斯頓出現龍捲風及達到颶風級別的強風，

約 100萬戶停電。最終，龍捲風在休斯頓西北郊區附近登陸。

有專家用比喻解釋，這次風暴就像煎薄餅的漿，一旦登錄，就會向外擴散。

風暴至今造成最少 4人死亡，其中 2人是被倒塌的樹壓死，此外，還有許多人在意外中受傷。

休斯頓不少建築物在風暴中受損，高樓大廈的窗戶也被震碎。風速高達幾十至 100英里的強風，

吹倒電線桿，破壞輸電網，公用事業機構指，德州有近百萬戶停電，搶修需時，

預計需要一段時間才能恢復供電。

-----------------------

新聞片段：

The city streets are littered with debris, fallen trees and siding of buildings.
城市街道上散落著碎片、倒塌的樹木和建築物牆板，

Houston's mayor has warned people to stay away.
休士頓市長警告民眾遠離該區，

It'll take 24 hours for a lot of this power to be restored.
大部份供電需要 24小時才能恢復，

Some will require 48 hours.
有些地方則需要 48小時。

So, we're in a recovery mode.
我們正處於恢復階段。

The storm took a toll on areas outside the city too.
這場風暴也對城外地區造成破壞，

Causing power transformers to explode.
導致電力變壓器爆炸，

And bending those giant utility towers.
輸電鐵塔都扭曲變形，

Knocking out power to about 1 million customers.
約 100萬用戶斷電。

---------------------

I'm in the 100 Block of Travis.
我身處在特拉维斯街 100號，

Just on the south side of Buffalo Bayou.
在布法羅河口的南側。
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Take a look behind me.
看看我身後，

This is an old masonry building that currently houses a bar.
這是一棟現用作酒吧的懷舊磚石建築，

Fortunately, I'm told that bar was closed when the storm came through.
幸運的是，據說風暴來臨時酒吧已關閉。

But you can see that entire brick wall collapsed.
但你可以看到整面磚牆都坍塌了，

But big high rises just a few blocks from here, is where we've seen the most debris.
但距離這裡數個街區的高樓大廈，是我們看到最多碎片的地方。

This storm that rolled through downtown Houston this evening.
今晚席捲休斯頓市中心的風暴，

Left indoor offices open to the elements.
讓辦公室暴露於外，遭大自然侵襲。

As hundreds of shattered windows now dot facades of gleaming glass towers.
數百扇破碎的窗戶，點綴在閃爍的玻璃大樓上。

It looks like a tornado to me.
在我看來就像一場龍捲風。

Dave Lewis and others…
Dave Lewis和其他人⋯⋯

Oh my God!
我的天啊！

Shot this video while hunkered down in the tunnel level of Wells Fargo Tower.
在富國銀行大廈的地下通道層躲避時，拍下這段視頻，

We had a guy come in off the street.
有一人從街上走進來，

Said something landed in his car and cut him about an 8 inchs gash.
稱有東西砸在他的車上，並割傷他造成 8英寸傷口。

Workers on higher floors say they felt building sway amid the whipping wind.
在較高樓層的員工表示，感到大樓在狂風中搖晃。

Whatever this was.
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不管是什麼，

It's a sight those who may be working from home for a while.
對於在家工作一段時間的人來說，這是個奇景。

You never thought I'd see something like it, downtown Houston.
你從未想過會在休士頓市中心看到這情況。

But it's spectacular, it really is.
但很壯觀，確實如此。

Won't soon forget.
不會很快忘記。

---------------------

5月 20日，美國中部地區遭遇至少 13股龍捲風吹襲，造成數人受傷，超過 30棟建築物被毀。

沙塵詭景嚇壞民眾，但惡劣天氣還未結束，美國中部多個州提前發佈警戒。

5月 21日，愛荷華州一個人口約 2,000人的小鎮格林菲爾德（Greenfield），
在龍捲風吹襲下，大量房屋和汽車受損，連大型風力發電機也不能倖免。

一名女子當時開車行經小鎮西南方 25英里，

在科寧市（Corning）附近遇上龍捲風，被連人帶車吹起，不幸遇難。

州長雷諾茲（Kim Reynolds）視察災後現場，表示︰「非常可怕，難以形容。」

校對完這段精華短片後，Eddie策略家提問，隨著 2025年 9月 23日的臨近，

Planet X的軌跡及資訊，會否突然被公佈呢？

以下，是 2024年 5月 24日，日華牧師的錄音解答。

-------------------

Eddie策略家：

日華牧師，最近我們看見的那些「千年一遇」的極端天氣，

是否因為 Planet X越來越接近地球而產生的呢？

它的軌跡會否於 2025年 9月 23日以前突然被公佈呢？

日華牧師：

有可能。

因為一直都有說，其實 Planet X是肉眼看不見的，要被太陽放電、點亮後，才能被看到，
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就如《千年女王》那套卡通所描述的，在太陽開始放電，被點亮後，才能看見。

現時只不過顯示了，由於它的引力，導致很多能量很容易在地球交換。

因為，就算連《Kolbrin Bible》也記載，Planet X是於幾天之內突然出現，

而不是事先就看到有一顆星在接近，不是的！
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它是突然出現，一出現便已很巨大，比月亮的尺寸更大。

-------------------

接著，日華牧師進一步解釋，從電子物理學的角度來看，

其實當前世界各地的怪風、巨大冰雹及上百股龍捲風的現象，是如何形成的呢？

以下，是 2024年 5月 24日，日華牧師進一步的錄音解說。

-------------------

日華牧師：

我們現時所看見的，其實是地球上一連串的物理現象。

第一，就是因為有大量能量，Planet X的引力增強，所以導致空氣中所積存的雲層越發增厚。
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但問題是，在雲層中所累積的雨水，當它落下時，是帶有電荷的。

然而，當任何東西帶有電荷時，它的軌跡會受磁場的影響而轉彎。

因此，這會產生對流。

它向上和向下移動時，剛好製造相反的對流，意即，在同一空間中製造相反的旋渦，

而這些在同一空間中製造的相反旋渦，於拼合時，卻恰好相位一致。

以致於大量的雨或冰雹，無論是被氣流沖上去或落下來，甚或大量的雨往下傾洩，

無論是升、降，還是直接落下，它們必定是歸一的，即其軌跡一定是歸一的，

因為受同一個地磁影響。

這就如同我們會看見，如果在磁鐵上放一塊金屬碟，當通電時，這碟便會轉動。

這是因為電流在已有的軌跡上加能量給該物體。

所以，每一滴雨其實都帶著電荷落在地面上，而每一滴雨都必定擁有統一的軌跡。
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這條軌跡便會製造龍捲風，即短暫的地區性龍捲風。

但現時因為有太多的雨，這條軌跡根本不會停，所以當雨一下，便處處都出現龍捲風。

其實最主要的原因，是因為有地磁。地磁導致帶有電荷的東西落下時，

其軌跡並非垂直落下，而是會轉彎的。當這麼大量的雨水轉彎時，就會變成風。

因為當雨一直下，它一直在打圏，一個圈、兩個圈、三個圈⋯⋯越轉越快，

而我們稱為的對流便越大。

當對流越大的時候，要麼就是形成冰雹，若不形成冰雹，很多時候就會形成龍捲風。

我們會看到，有冰雹便不會有龍捲風或怪風。

但當沒有冰雹，只有雨時，就會有越來越多怪風。

理論上，總而言之，現在雨下得越來越多的話，便會導致這個問題。

而地球的磁場，你先不要想成是磁鐵，而是把它當成一塊鐵，因為地球上最多的就是鐵礦。

當另一個帶磁場的物件接近時，它的磁力便會增大。

當它只是一塊鐵時，本身是沒有磁力的。

然而，當一塊磁石接近，它的磁力就會增大。

更何況地球本身便有磁場，所以當磁力增大之後，

在磁場導致軌跡轉彎的情況下，這個問題就會更加嚴重。
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所以摩打（電機）根本就是參考了我們所說的龍捲風而製造的，即電流和磁場之間的關係。

故，我們所說的發電機，其實就是讓磁場在電線中旋轉，從而變成電力。

因此，相對地，若有電力，在磁場裡，它就是一個摩打。
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所以現時，最初、最大的基本問題，就是雨水多了。一旦雨多了，這現象便不會停。

因此，現在我們只會聽見，怪風越來越可怕、越來越大，因為雨下得越來越大，

龍捲風便越來越多，按現時這情況，只會一年比一年更多。

相對而言，雨變多了，地球的磁場變大了，就會出現這個問題。

因為地球的磁場，無論它減弱與否，總之把它當成是一塊鐵，

那麼，當有一塊磁鐵接近時，單看這一點，就已加了很多能量給地球。

-------------------

顯而易見，整個 2024年將會是災難處處，叫世人得知，現時已踏進七年大災難的時代！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師開始分享，「顏色革命剖析」信息。

於主日回顧中，日華牧師進深補充「信仰立場」的概念。

神看一個國家、一個社區或是個人，皆如一棵樹。

並且，神賜下的，是一顆又一顆的種子，讓我們內心的心田，與種子互動。

我們心田的立場如何轉變，會直接影響這棵樹的生長。

因此，不同的立場，就培養出不同的「自發性格」。

假如我們只是將信心視為律例，就會變得很冷酷無情。

反之，若我們視為性格，就會按照自己的立場，

發展「信心」的金邏輯環，從而演變出「信實」。

當我們明白到，信心是由神的話而來，因著神的命令，我們去相信，
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而在我們的立場中，我們要先確定神的話是可信，建立出確據。

因此，日華牧師不單是宣告信心的經文，

最重要的是，研究關於信心的所有特性和概念，從而建立出確據。

日華牧師分析，當我們要確立信心的立場時，當他要為一些很親近的人作醫治禱告時，

他不會詳細問病人的狀況，以免影響自己的情緒和信念。

又或是，在為病人禱告時，如何讓他們得到平安、喜樂，

這就是在執行中，由立場演變為性格。

也就是說，當我們生病時，再次背誦經文，是為著以正確的立場，去建立信心的性格，

而非單單死板地遵守信心的命令。

當我們成為別人的領袖時，亦要為他們考慮，

究竟，我們要求別人相信自己時，有否給予充足的確據呢？

這種立場，就是信的性格，與強迫別人迷信的分別。

因著這原因，日華牧師研究任何一個題目，都希望為會眾建立確據，

這就形成了信實的性格，一個由種子發展成樹的過程。

所以，個人有個人立場，社會及國家亦有其立場。
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就如神讓以色列，有著國家的信仰立場，神亦讓其他國家面對以色列時，要有正確立場，

就是於執行真理、遇到矛盾時，要學習如何自處，由信心變成信實。

校對這段精華短片時，日華牧師分析，其實，神讓我們認知個人、社會及國家的立場，

目的，是讓我們建立出一種，能夠返回歷史之初，掌管萬國的質素。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 24日的分享。

-----------------------

文偉資料員：

日華牧師，回顧中提及我們存在不同的立場，有個人立場、社會立場，以及國家立場，

讓我們有不同的樹，就是個人、社會和國家的樹。

早期的教會信息分享，都是聚焦於個人層面，直至「圓解香港亂象」的時候，

我們開始學會，如何在社會上持有正確的立場，就是兩方都不幫。
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直至去年 10月 8日之後，我們看見國家立場會影響到個人層面，

就好像 e-song所描述，這些以色列人，因著國家的立場而重返以色列參戰。

近期我們看見，不同國家都有其立場，而與以色列為敵的，就包括中國。

在這種情況下，面對我們的宗主國時，其實，我們應該如何應對國家立場的轉變呢？

日華牧師：

首先要知道，我現在以樹的概念作出分析，

其實，我們因著回應神的話，所產生的產品，如生命、性格，就是那棵樹。

所以，會有個人、有群體，也有國家的樹。

所以每位弟兄姊妹都有個人的立場，但同樣，群體亦有其立場。

那你會以哪種態度面對錫安這個群體呢？當面對外邦群體時，你又如何自處呢？

可知道，我們亦要面對國家這群體。
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事實上，這也是整個世界的現實，幾千年都沒有停止過。

神特意製造這種現象的原因，就是希望我們在這過程中，

活出一個能夠無間斷地、無隔阻地，使自己天國身份躍升的人生。

為甚麼呢？因為第一，歷史就是如此，不管你活在哪一代，都會看到大勢，

以及個人和群體的演變，讓身處這三者夾縫中的你，建立性格，以及人生的自處。

確實，它已經存在，但最大的問題是，它存在的目的是甚麼呢？

真真正正的原因，就是為了將來，在整個人類歷史中，將會有新婦及小孩子誕生。

而新婦和小孩子，就是將來控制歷史的人。

倘若他們不能在當中學有所成，那將來又如何能勝任呢？

舉個例子，現在就沒有這情況，以前很多名牌大學，如清華等國內出名的大學，

在其畢業生臨畢業前，都會有人到校招收他們作為所屬公司的高層。
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一定的，那些公司只會按畢業生的專修科目作出招聘，

不論你是專修電子、演藝、電腦，或程式編寫等不同範疇也如是，

那些公司只會按你的專修科目來招收你。

為甚麼招收你呢？因為你學習過，你已經裝備了。

他不會招收一位專修音樂的，來研發蘋果電腦，這是不可能的。

你根本沒有預備好，亦沒有那方面的才能，亦沒有任何的證明，證明你在才能上適合。

但，現在神不單要你在才能上適合，亦要求你在性格上也適合。

所以換言之，若祂要找一群將來能夠掌管，

並以鐵杖轄管列國的人，一定會選那群已經裝備好的。

不一定需要他們裝備才能，最重要的乃是裝備性格，因為才能算甚麼呢？

你所認知的知識，根本是可以用時間換取。

你有永恆的時間，在永恆中，你讀幾年書就以為很厲害了麼？

如果你說才能重要的話，永遠都不及性格重要。

這就是歷代歷世以來，為何神都是找合祂心意的人選，便是這原因了。

所以我們知道，歷史就是這樣，歷史被製造的時候，一定是個人、群體、國家都在變動。

但問題是，那群人類歷史的控制者，也在製造中。

在這過程中，若果你是兩、三歲的小孩子，只會介意自己能否去玩滑梯，

或家人會否買一隻寵物犬給你，你只會關心這些。

但當你不斷成長的時候，你所接觸的東西、擁有的東西、承擔的責任，

以及你的眼光，也一直在轉變。而在這個轉變當中，即在這棵樹當中，

有沒有其中一個 branch（分支）是關於國家這棵樹的呢？

你要怎樣自處呢？你的心境及眼界又如何呢？
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所以，這就是為何我們現在能看到，最重要的那群人，

會於歷史末後之時、最混亂之時，即歷史總結的時代出生。

他們要從聖經真理當中，了解清楚這些東西，

並且，及至一個階段，他們心所想的，歷史便會發生。

何解？因為他們心想：「若是我的話，我會這樣行；

若是我的話，我會這樣處理這件事，那樣東西，則應當那樣處理。」

因你已經完全理解透徹了。

變相，你就是畢業於這所在神眼中看為哈佛級數的大學之掌管者，

當你進到天堂的時候，就可以坐上寶座。

即已為你預留一個座位，讓你得知，沒問題了，你已經畢業了，有資格坐上寶座。

因為在芸芸眾生當中，你們就是唯一一批合格的。

我們有小學、中學、大學，甚至博士程度的進深，然而，是在我們的人生中。

因為神沒有設計另外一些虛擬，或其他的程式訓練你，祂只是給了你一生。

因為那些虛擬程式都可以造假，但你自己的一生，則無法造假。

你寧願自欺，也要過你此生吧！

這一生比你自己還要真實，很多人也是自欺欺人地度過一生，

所以，他覺得一生比他自己還要真。

但是，如果在這一生當中，他不欺騙自己呢？

在這一生當中，他對自己誠實；在這一生當中，這份誠實造就了他的性格，

那麼他的性格，就比這一生還要真，他的才能，亦比這一生還要真。

如果他的性格，即那比這一生還要真的性格，就是神的性格呢？

若是，那你就可以，明白嗎？比任何人，或者任何地方所出來的人物更有資格。

如我所言，因為你專於這個科目。你專於甚麼科目？人類歷史科目，人生的科目。

神豈會找一隻貓變成天使，然後掌管整個人類歷史呢？沒可能的！

你自己懂得如何度過你的人生。

甚至，你在度過你的人生時，還教導別人如何度過他們的人生。

若神是公義的話，就必定會以此作賞罰的。

所以變相，明白嗎？一千両、二千両、五千両的，神都會賜給他十座城。
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你或會想，嘩！這似乎是毫不相干的，神如此行賞賜的話，那你能夠想像，你過完一生呢？

神怎會不讓你來掌管這個世界呢？怎可能不讓你來掌管這個世界呢？

以千両計算的，也可換來十座城，那若非千両，而是一生呢？

倘若你以一生的所有時間、所有資源，都為神而活，祂又怎會只給你十座城呢？

祂豈只給你十個世代？祂讓你掌管全世界。

不過，就如我所說，我們是時空穿梭回到過去。

若我們不是處身於這個時代，就沒有這個範疇。

但我們在這個時代當中，神亦感動我們，在適當時候分享「2012信息」，

這樣，我們才慢慢進入，並且知道自己的身份，得知自己要學習甚麼。

事實上，當我們開始知道要學習甚麼的時候，

我們所分享的信息和學習的東西，正推動這個世界的所有事情發生。

如我所言，其實就是我們推動這個世界。

這個世界，遠不及我們所分享的和所學的東西重要。

所以神才以這個世界發生的一件又一件事情，印證我們之前所分享的一切。

其實，這就是終極，至少錫安的一生便應如此，

錫安的人生就如此被設立，是被命定的新婦、小孩子。

我們就如同於神所設立的大學畢業。

須知道，除了這所人生大學，祂並沒有設立其他大學。

謹記，這所並非哈佛或劍橋等，由血氣之軀所設立的大學，

而是在這個人生過程中，神所設立的人生大學。

那你想想，於神設立的人生大學當中，以第一名畢業的群體，你想想，他們將會去哪裡呢？
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神並非設立了一個寵物園，而是設立了一所人生大學。

當中祂最欣賞的，即於全人類歷史當中，神最欣賞的那群人，

不僅學有所成，並且達到神所有的期望，那你認為神會將這群人置於何處？

你只是這樣想，也能知道，一定是作掌管的！起碼是一個掌管級數。

現在藉著史威登堡，讓我們知道，原來我們會有第二個階段，關於天使的考驗。

所以，我們現時要考得好，對所有事物都要熟練、認識；將聽到的所有真理，都牢記於心，

那麼，我們被提後，便不會落入，墮落的三分之一天使和撒但之列。

因為，我們全都記得，我們知道，並且肯定擁有復活身體，

天天都謹記：「千萬、千萬不要學撒但！」每天都怒視撒但，提醒自己千萬不要學牠，

這傢伙，之前所有事情都忘得一乾二淨了！

要做到這種級數，牠和跟隨牠的三分之一天使，

因為全都忘了，連「三分之一天使墮落」一事也忘記了。

在這個過程中，對於另外的三分之二天使，

你想想，他們的自處、經歷、磨練和學習，又是何等級數呢？那是另類、另一個級數。

換言之，我們能掌管人生，是合理的，為甚麼？因為我們擁有掌管人生的經驗，對不？

我們沒有處於靈界，身為天使拍著翅膀的經歷，我們沒有，我們真的沒有，任何人都沒有！

誰擁有四隻翅膀、十二隻翅膀呢？一對也沒有！連一根羽毛也沒有，不能從你背後長出來。

問題是，既然全都是你肉身的經歷，所以，將來你掌管的，就是掌管肉身的歷史。
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屆時，你便以天使，以另一個身份掌管，有些人真的會 reborn（重生），

而重生後，撒但那一群，完全記不起之前的事情，只能記著應該記得的事物。

至於我們，重生後，因為我們是錫安一員，便能記住絕大部份的事情。

因為我們愛慕真理，天天恭聽《栽在溪水旁》和主日信息，全部都瞭然於心，並能實踐出來。

因為，我們在肉身當中學習和鍛煉，所以，我們只有資格回到這個肉身的世界，

去掌管這個肉身的世界，但以天使的身份，對不？所掌管的，只能掌管肉身。
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但問題是，我們怎樣掌管天使？

除非你以天使的身份，再去 coaching（帶領）、輔助和推動這個世界。

以一個甚麼身份？以一個天使的領袖、領導的身份，照著神的旨意去執行整個劇情。

屆時，你已是另一個身份，進入另一個鍛煉。在那個鍛煉中，有人會失敗、有人會完蛋，

你要是成功的話，才能於靈界中成為掌管者。

所以，我們將來得著的最多獎勵，為何神說，很有趣的一點，

祂說，放棄地上的父母、妻子、兒女、房屋、田地，今生一定得百倍，來世得永生。
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永生是指哪些呢？地上的房屋，父母、妻子、兒女、房屋、田地裡面，對不？

但那些都是肉身的，並非說你將來掌管千百萬個天使，你是靈界裡偉大的 Thanos二號。

不是這樣的，神從來沒有說過這些話，「你將來叫作 Thor吧！」不是的，沒有的。

祂說的全都是，就連主耶穌也是說，永恆裡的事物，也是與地上的倍增有關。

原因是，將來我們的掌管，並我們所擁有的，都是地上所擁有的東西。

因為我們回到時空中，以天使的身份再擁有這個機會。

但是，屆時不是以人的身份，而是以天使的身份，

再學習並考核，取得資格後才能進到第三重天。

史威登堡曾提及，第一、第二及第三重天的人，彼此之間有著很有趣的連繫。
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其中一樣最令人震驚的，是他早於二百多年前，已說出一個概念，

這是近 50年才存在的，就是電腦中樞概念。

他提到，屆時所有天使的思想、記憶，全部都好像中樞一樣，是怎樣呢？

他提到，其實你的腦並不是獨立的，你會連繫於你的界域中，最頂尖的天使的思想，

所以，不論你想甚麼，他也知道。

這就如現代的公司有伺服器，你們會用公司的電腦，對不？

眾人皆知，這是近代才出現，不可能於二百多年前存在。

但於二百多年前，史威登堡已提到，

你的思想，當然他沒有對比電腦，我先說說現在的電腦是怎樣。

現在的電腦，就是你於工作上所做的一切，你的電郵、所有資料，全都儲存在裡面，

是經由公司的伺服器讓你讀取。所以，你做的所有事情，都無法隱瞞公司的主腦。
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因為這是公司的電腦，而非你的私人電腦。

你所做的事情、獲取的資料，所有的事情皆無法隱瞞，讓你讀取的資訊亦然。

所以他提到，原來我們上到天上，有些人會忘記很多事情；

他能記得和動用多少，在乎是否屬於高一級的天使。

所以，天上第一重天的所有天使，其實是被第二重天的天使掌管；

而第二重天的天使，思想的所有事情，包括他們處身的第二重天的現實中，

所有樹木、植物、蝴蝶等，皆是第三重天的天使創造出來，

而第二重天的所有思想，都是經過第三重天的。

但問題是，第一重天與第二重天、第二重天與第三重天，其分界線是到甚麼階段呢？

他提到，第二重天的人，於一生裡也沒見過第三重天，即於永恆裡，也看不到第三重天的天使。
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於每一重天，他想見上一重天的天使，是永遠都不可以的；

但是，他思想的所有事情，卻是由上一重天控制和監管。

而且，以他們的分別而言，就如今天你與靈界的分別，你不能看見天使。

按你現在的級數，你現在是看不到天使，他提到，屆時亦是如此。

在第一重天的人，永遠也看不到第二重天，

因為第二重天於他而言，就如神和天使的關係，他永遠也看不到，差距就是這麼遠。

第二重天看第三重天亦然，他只看到雲，即如你現在抬頭望天，你看到天使在拍翅膀嗎？

你看到神的寶座嗎？你看不到，你只能見到雲朵而已。

他提到，屆時從第二重天看上第三重天，亦是如此。

他知道上面有第三重天，他亦見到，現實中他們第二重天的世界，

會不斷出現一些花園、很漂亮的房子和生物，他們知道，

這都是因為第三重天的人，聊天而產生出來的。

所以，將來我們在天上的等級，你想想，你一輩子都在第二重天，那是多瘋狂！

所以，原來我們會再升級的，但我們在地上所撒出的是甚麼種子呢？

我們並非撒出靈界的種子，僅是肉身的種子。

你擁有肉身的種子後，以肉身的種子，在這個百倍當中，再度過你天使的一生，

如此，你才有資格升上最高重天。而新婦和主耶穌就在第三重天。

這就是天上的關係，由史威登堡分享出來。

所以，這是很特別，他於二百多年前已提及，

原來我們的思想是這樣，於永恆裡，全都是這樣。

所有思想都是能連繫的，全都是連繫，沒有獨立的。
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所以，你若能明白這個連繫，便更明白，為何上到天堂一定要洗腦。

「嘩，九十多樣壞東西，還留著上天堂？」明白嗎？全都要洗去！

因為你污染了上一層的天使，因為他天天在看你的電腦，看你在做甚麼，他在看著你，

你的電腦就是你的腦，看著你的腦、你的思想正在想甚麼。

因此，所有不合乎神心意的事情，全都會消失。

故，很多人在天上都會失憶，很多天使也會失憶。

由是，於天使的考驗中，你能參與錫安教會，真的要感謝主，

你拼了命也要聽這些信息，務必聽明白並熟讀它。

否則，就如我所言，你便會成為最大群，失憶那一群。

至少，你不要完全失憶，還記得最重要的事物。

最重要的事情，要用信心、生命實踐出來，這樣，你便能進入第二回考試。

就如每次考試，都是考核你記得甚麼，由此決定你能否升上下一班。

現在我們的下一班，其實就是掌管萬有、掌管這個世界。

但是，當天使時，其實，我們所謂「掌管萬有」，地球只是其中之一而已，還有許多其他事物。

地球就成為一個，我們本身一路的 coaching（訓練），然後，再管理宇宙中其他的生物。

史威登堡提到，其實，在天堂上看到很多其他星球的天使，除了地球，其實還有天外的天使。

所以，屆時地球只是一個 starting point（起始點），

你便明白，為何撒但會有牠的貿易，諸如此類的事情，正因如此。
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所以，於這個地上，你現在便能想像，

我們現在所學會的事情，千萬不要看輕這些事，覺得很「重型」。

日後你想的重型，應是現在的上萬倍，

因為，掌管地球只是其中之一，只是其中一個由我們掌管的星球。

我們以這些認知導致我們能升級，升到第三重天。

-----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

-----------------------

但有些人不懂得這個原則，於動用信心時，竟變得冷酷無情、沒有人性，

只著重自己的成就功過，而不是為別人設想，

甚至乎，在神蹟上做假，讓人誤以為神的恩膏臨到。

正如美國常常以利益掛帥，她的立場亦漸漸變得沒有人性，

表面上是基督教國家，實質卻行盡「偷呃拐騙」之事，

因此，神要審判美國這棵樹，這一個爛透的邪惡群體。

神不斷挑戰我們要有正確立場，要求我們放棄自身利益去行真理，

例如，主耶穌被釘死後，留下來的，就是宗教逼害的環境。
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考驗新約使徒有沒有正確的立場，最終，他們為了福音甚至會被殺害，

因為，福音的存在，就是讓信仰的種子，栽種到基督徒的心田裡，「道成肉身」。

主耶穌的立場，讓祂最終被釘上十字架；

同樣，門徒有了這一個新的立場後，也要以這個立場過一生。

在我們行真理的過程中，很多人會著眼於「成就」，

但行真理所誕生的副產品——「性格」，才是最重要的。

很多基督徒不明白這道理，因為，他們信主時以為信仰就是讓我們「得到」，

得到成就、得到快樂，因此，他們的追求，就變成付出越少，得到越多。

但信仰從來都是要求我們「付出」，每一年，都要盡可能為神付出更多。
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就如神第一次見摩西，摩西就把餘生給了神，成為奉差遣。

相反，巴蘭卻希望從信仰裡得到更多利益。

這就是法利賽人與主耶穌基督的矛盾，主耶穌的全然付出，就顯出法利賽人的不義。

正如錫安的付出，顯出其他教會的不義。

而於主日分享中，日華牧師分析，人的立場往往很容易被煽動，

並帶出顏色革命之父吉恩‧夏普。

因為，這一代人已完全沉浸在破碎的「鏡中我」，神已經不看他們是人類，

而且，有心人藉著網絡，很容易就能操控他們的「邏輯積木」。

讓人變成奴隸和牲畜般，被圈養在一個社區中亦不自知。

就如很多人於成長中，不斷被網絡摧殘，最終成了宅男。
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這亦是他們很輕易被顏色革命所煽動的原因。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「顏色革命剖析」信息。

影片：想當年系列：由信心發展出「信實」的品格

在 2024年 5月 19日播放的主日回顧中，日華牧師從栽種出一棵樹的角度，

分析了一個人、一個社會，甚至一個國家，應如何發展出善良，建立神完整的品格。

其中，日華牧師以神的品格之一「信心」為例子，當人從「信心」這顆種子開始栽種，

以金邏輯環的方式發展，自自然然就會栽種出「信實」的品格。

同日晚上，日華牧師與策略家和全職共進晚餐，

飯後，Eddie策略家向牧師進深提問，牧師的一生，是如何發展出神信實的品格。

如 2023年 7月 9日精華短片（VO）「錄製『想當年』信息計劃與AI發展的超然印證」提及，

自從遷進聚居點之後，每次日華牧師與策略家共進晚餐的錄音信息，

都在一個日常最輕鬆的狀態下進行，透過問答，日華牧師分享神的啟示和亮光，

並將這些信息有系統地歸入「想當年系列」。

由於今次日華牧師的解答，尤其重要，因此，牧師決定率先透過今篇主日，發放給弟兄姊妹。

由於有別於一般正式的信息錄製，各位聆聽時，除了可能會聽見同工回應之外，

或許還會聽見較多背景雜音，敬請大家理解及留意。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 19日，解答 Eddie策略家的錄音回應。

-------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你於主日提到「信心」和「信實」，其實主耶穌也是大有信心的，

所以，祂也常常提到「實實在在」這一詞。

是否正因為這種信實，導致日華牧師你一直很信守諾言，要麼不做，要麼便做到底。

這是否也是你的信心，可以一直提升的原因呢？

日華牧師：

是的，因為神叫我們「信」。
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主耶穌在舊約踏進新約的轉接間，祂誕生了一個新的概念，就是「信」，即信神。

但問題是，在這過程中，其實祂預期我們面對這信仰時，藉著互動，誕生一種「自發」的性格。

所以，神沒有明言，要求我們在信仰中，因為這份信心，從而學習到神的信實，

總言之，只要求我們效法神。
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所以，主耶穌基督其中一種做法，是要我們效法祂。

但我們看見，主耶穌除了要求我們信神之外，祂亦很信實。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，神與人的關係，是以「天父與兒子」的關係來表達，

因此，當神要人學習信心時，就會產生一種連繫 connection，
讓人透過經歷信心的過程，學習擁有神的信實。

以下，是 2024年 5月 24日，日華牧師的錄音補充。

-------------------------

日華牧師：

其實，當一位父親希望把某樣好東西給自己的兒子時，

基本上，他會以一個方式來建立連繫，使父親的某一種優質可以傳遞給兒子，

而師傅也是以這種方式來教導徒弟的。

試舉一例，父親說：「這次你跟我一起游泳。」

藉著跟從的過程，兒子在游泳方面，學習像父親。

父親又說：「你跟我跑，滿山跑！」「你跟我去打獵。」

在這過程中，連繫就是這樣建立起來。
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然而，建立這個連繫時，你「跟」甚麼，就學到甚麼，父親說：「你跟我砌模型。」

這是一種典型、人與人之間最基本的溝通，對不？又例如，父親說：「你跟我跳高。」

換句話說，我們要知道，人與人之間的溝通，

或父親與兒子的溝通，都會建立一些方式，使兒子躍進。

然而，如果當牽涉更為複雜的情況時，

例如牽涉性格，你要自發改進自己的性格時，那又要怎樣呢？

那就要用上許多方法，以激發你的耐性、好脾氣，因此，他會以另一種方式跟你相交，

讓你承受、忍耐某些事情，他會這樣挑戰你的。

其實，神與人之間的相交，由主耶穌開始，祂定下一個最基本、最肯定和無所不在的原則，

就是「你相信我」，對不？是否存在如此有趣的現象？
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原來在「信」的過程裡，當中牽涉到兩件事，

就是你藉著信心相信神的存在，相信祂的應許是真實的，對不？

但在過程中，你越相信和越能經歷祂的應許，注意，是經歷得到，才能作準，

你越能經歷祂的應許，越能經歷每一樣事情，便慢慢發現神的信實。

可是，你只是發現神的信實，因為你相信，並且信得好，

而非將信將疑、三心兩意、心懷二意，當你相信的話，絕對會發現神的信實，

那時候，神就知道⋯⋯祂用這個方法時，當中存在某個計劃（plot），就是你會立刻下決定。

若你是好人的話，你會自發渴望：「我也要這麼信實！」
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為何你會這樣想呢？試想想，其實，這就像一個兒子，如果他愛爸爸的話，

當他發現爸爸擁有某些優質，而他真的愛爸爸，他會說：「我都要這樣。」

可是，如果他恨爸爸的話，甚或他重視自己的性格多於爸爸的性格，

那麼他不會學習的，甚至會與之相反，對不？

因此，這就是考驗我們是否愛神，即你能否由相信慢慢變成愛祂。

當你由相信變成愛，你發現祂是信實的，你發現祂確實是極為信實，對不？

如果你自發的話，那你會作出一個選擇——我也要像祂那樣信實，

因為這是我所愛的爸爸、我的天父。

因此，神以這種如同爸爸教導兒子的方式，

祂不是選擇，你跟我跳、你跟我跑、你跟我做甚麼、你跟我去唸詩等，而是你要相信我！
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這就是最基本的展開，但當你這樣行的時候，才算是在神的性格上，開始踏出第一步。

所以，神將信心奠定為新約的基礎，其實是很重要的。

西緬策略家：

日華牧師，來到 2024年的時空，我們更加明白，牧師分享關於神的 DNA的題目。

在郵輪的那段時間，牧師分享「造神計劃」的信息，

提及一件事，基督徒信主，只是受孕的開始。

然而，我們一定要進入教會裡面，於基督的母腹當中孕育、與弟兄姊妹相處，

如此，才能把神的 DNA全面發展。

但是，在四年前，播出這篇主日信息後，沒想到，教會因疫情而停止了實體聚會，

反而，牧師就開始分享「放養」的概念。

原來，要建立一個真正錫安的信仰，需要以「放養」經歷，是不再像以前的那種方式。

然而，來到今天，我們終於更加明白，在四年前，為何神要我們進入「放養」的光景。

原來，要擁有神的品格，並非在儀式上上教會，

反而，就像牧師剛才所說，我們要先動用「信」，那信心是不憑眼見的信心。

當暫停了實體聚會，弟兄姊妹一直聆聽《栽在溪水旁》和主日信息時，

我們會自我反省，與牧師在信仰上的差距。

所以，在這四年間，看到很多小獅子、弟兄姊妹，

在沒有實體聚會之後，他們的信仰更實質，且在品格上有所成長。

這是否如牧師所說，我們需要由「信」經歷愛神，然後，才變成一個真的效法神的性格？

日華牧師：

是的。要建立性格的話，即，那性格真的屬於你的話，

一定要來自自發，不能夠來自依賴，並且，在自發後你要保持下去，
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這就是為何神停止實體聚會，讓我們自發、自我跟進，並且懂得參與；

信仰和性格上，自發地出現這些行為和習慣，並且保持下去，然後還要進步！

舉一個實際例子，需每天上班的上班族，他會知道設定鬧鐘能幫助起床。

然而設定鬧鐘後，便會�生出另一個問題，就是依賴了鬧鐘。

當然，因要上班而依賴鬧鐘，這是完全沒有問題。
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但是，若神釐定了，若你不能自發就不能上天堂？

倘若你純是依賴別人，卻自以為自己醒覺、警醒，你則不能上天堂。

這是真實的，法利賽人就證明了這件事。

教會就像一個鬧鐘，只要她一天存在、聚會一天存在，你就會依賴了她。

但是，你不能夠自發也不自知，你何時知道能夠真正養成一個自發性格？

或許你想養成自己起床的習慣，你要停止用鬧鐘。

如此，你會知道，當一個人慣常使用鬧鐘卻停止使用，他能夠自己起床，並且保持執行下去，

那才算是自發，那自然起床的習慣才真正屬於他的。為甚麼？

因為，若他不設定鬧鐘，他便要依賴很多東西，例如，他要建立早睡覺習慣；
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不會再看電話至凌晨三、四時，恃著有鬧鐘，然後翌日八時起床。

他不敢再如此行，因這樣的話，他根本起不了床。

於是，他會養成許多習慣，是以前從沒擁有，即以一個鬧鐘，已能取代，

早睡早起的習慣，或睡覺前所行的事；又或睡醒時，需處理的一切事情。

這些全是從前沒有的習慣，卻因著自發變成他的習慣、性格、所擁有的本能和機能，

因早上起床不依賴鬧鐘，必須依賴本能，明白嗎？

你會看見，一個鬧鐘跟我們之間，也可以產生非常厲害的依賴關係。

當然，你依賴鬧鐘與否，其實無關緊要，但信仰呢？

假使你在信仰上，依賴別人提醒、催逼或強迫你，並誤導你至一個階段，

你以為自己的信仰跟對方同等級數，這可真死定了，且是永死！

主耶穌在世時經常警告這一點。可見，自發真的很重要。

在教會裡，我固然會盡自己的責任，所有全職事奉者也會盡責，

讓你們各人於聚會中，感到賓至如歸，在信仰上有甚麼缺乏，我們會幫助你。

甚至對比你的父母，更是無微不至地保守和照顧你的靈、魂、體。

即使是你的父母，不會在你結婚時，提供婚姻輔導；及至生兒養女時，教導你如何養育兒女，

甚或你的父母亦未必懂得養育兒女，教會待你真的很無微不至。

可是，要是這份無微不至，讓你慢慢變得依賴，

你在很多事情上慢慢不會自發，而你不知道的，很多不自發的地方，是你不認知的。

甚至日華牧師擁有的某些性格，你卻全然沒有的，不過你不自知。

直至你像我那樣，我可謂居無定所，要自行堅持參與聚會；

甚至教會大部份人都不認識我，數個月後就離開了。

當你們有此經歷，才能真正自發，才能體會、體驗這一點。

因著對自己的不懂事、不自律，感到深深不忿，然後將之改掉，才會成為你的性格，

才算是神的品性及你的優質，並且才能帶上天堂！

故，這就如西緬所提及，這數年的「放養」方式是非常重要！

因為，你們被照顧得太好，到一個階段，這誤導了你，讓你以為自己的信仰好。

當然，某些地方可能真的是好，唯直至你開始被「放養」，

會將原本羨慕的品格、優質，應用在自己身上。

或許，有些人於這段時間突然跌倒、離開神。

這便讓你看見，即使教會繼續舉行聚會，那些人的信仰也會完蛋、無法上天堂，

因這等人沒有一個能夠站穩的信仰。
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全依賴別人在他面前示範及如何做好，甚至提醒他、要求他，使他感到不好意思。

但這樣的話，他無法向神交賬，尤其現在我們慢慢理解到，

神要接收的，乃我們的品質和性格，這是神最看為好的，原因就在此。

-------------------------

以下，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 5月 19日，「想當年系列」信息的分享。

-------------------------

日華牧師：

祂的信實，甚至祂每次所說在祂仍在世時，其實都是不可能的。

譬如，祂上耶路撒冷時，說：「人子會被交在人的手裡，三天後從死裡復活。」

你明白嗎？主耶穌要他們相信，但問題是，在這過程中，

祂最終是否真的在三天後復活呢？是真的！

所以，當主耶穌要人相信祂的時候，是建基於主耶穌基督的信實，

所以，主耶穌在這件事情上，顯示出「信」和「信實」之間的關係，我們不就要效法祂嗎？

但在這過程中，很多人本身並沒有稱為「善良」的品質，所以，他根本沒有這種傾向。

基本上，你會看見，你下意識亦會知道，基督徒不可以欺騙人，

即便，你可能會說一些所謂的「善意謊言」，但至少，你也不應該以欺騙、詭詐過一生。

但很多時候，我們不知道這概念是來自哪裡，

是否只要不說謊就行呢？應該做到哪個階段呢？

其實，主耶穌不就示範了，「信」和「信實」之間，存在一種很特別的連繫。
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換言之，我們相信主耶穌，是因為相信主耶穌基督的信實，

所以，你的信便不是迷信，因你不可以相信虛謊，若相信虛謊就等同迷信了。

所以，主耶穌要我們相信，但信祂的甚麼呢？就是信祂的信實。

當我們要效法祂的時候，除了信，是否也要效法祂的信實呢？

但在這過程中，我們如何才能夠產生互動呢？

這種「信」和「信實」之間的轉變，原來，是在於「信」，藉此產生互動。

所以，我們相信神，為何我們要相信神呢？

為何神要我們相信祂，且合理地叫我們相信祂呢？

因為神是信實的，祂的慈愛永遠長存。

因著這份信實，當祂叫我們相信時，是合理化的。
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主耶穌基督要我們信祂的時候，因祂信實，祂曾說過的事情，全部都會兌現，

祂說：「信我就得永生，且永遠不死。」

這份信，神要求我們相信祂，但建基於祂擁有信實。

因此，原來「信」向你 reveal（揭示）了甚麼呢？

神要我們相信祂，這揭示出神的甚麼特質？

雖然，會令你覺得是天方夜譚，但再天方夜譚，神都應允了。

譬如，分開紅海、主耶穌將水變酒，又或是天降嗎哪。

神要我們相信祂，但原來在這信心中，

即使是天方夜譚，我們仍要相信，是為了揭示出神的信實。

原來，「信」是為了揭示出，神的信實達到甚麼程度。

所以，主耶穌基督也叫我們相信祂，

由始至終，整個新約都強調要相信祂，包括永生、真理等。

主耶穌基督所說的，不論是重生、上天堂，或主耶穌在天上會承認我們。

這一切，我們全部從祂有生之年所做的事，在這些尚未發生的事情裡，

其實，我們相信的原因，因是合理地信，並且，當我們去相信時，

主耶穌絕對不會令我們失望的原因，也是建基於主耶穌的信實。

可見，原來「信」是一種默默無言的互動。

信就已經揭示出，值得你相信的那人，本身是信實的。

那人極為信實，並且非常堅持自己的信實，也很重視信實。

好，試問，當你效法這人，你會否學習到這種性格？

這正是很多基督徒、牧師不願意學習的。

換言之，他沒有自發的本意，去 sense（察覺）到這一點，對不？
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因你不能具現化為 1加 1等於 2，或是一些邏輯等等。

總之，這屬人情事理上的一種互動現象，但人能夠找到它，就是我所說的邏輯環。

很多人信主時，因他沒有這種性格、傾向，所以，他永遠找不著，也無法接觸到。

譬如，一位喜歡打拳、MMA（混合格鬥）的男性，他不喜歡跳芭蕾舞，

所以，他必定不會有那傾向，亦不會去接觸，因他的本性喜歡好勇鬥狠，故他必定會選擇打拳。

因此，當很多人接觸這信仰時，他的本性沒有朝向信實的原因，就是他沒有自發地去做。

但神最珍惜的，乃是人藉著自發能做到這種程度。

從神給予我們的每一個真理中，簡單而言，對於人生中，每一件不合理的事情，我都會想清楚。

神既然要求我們相信，最不合理之處在於，神要求我們相信，

但祂總是刻意叫我們相信一些「不可信之事」，即是，於當時，是不可能發生的事，

是不可能做得到、是未曾出現過的，連創世之前也未曾產生過的事。

例如，神叫亞伯拉罕、摩西等人去行神蹟，又叫約書亞圍繞耶利哥城走 7次，諸如此類。

為何神總是要我們相信那些看似「不可信之事」？

最主要的是，當我們回看時，這些事情真的誕生了！

例如，磐石真的出水、紅海真的被分開。

神正是藉此讓我們得知，當中牽涉到一點 ——原來，神是可信的！

所以，在這過程中，神最主要強調一個很重要的特性，是我們務必要認知的。

很多時候，當我們接觸信心時，會遇到一個現象，

就是你會覺得，「神叫我們去信」是一個要求。

但這些看似不可信之事，神叫我們去相信時，越是不合理，我們便越感到為難。

人生中就有很多實例，例如，相信病得醫治、相信自己得著富足，或相信神會開路等。

其實，在這過程中，大部份人都會認為這是一個要求。

所以，僅會止步於此，不會再繼續探究。

原因在於我們的天性，不容許自己再想遠一些。

為何神專門選擇一些事情，是這麼不可信呢？

並且，為何在人生中接觸神時，我們永遠需要運用信心？

當來到神的面前，也要運用信心呢？
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原因在於，這個媒介，能讓人在本性中，於沒有人提醒下自發找到答案。

當然，我更可以將其分享出來。

但有些人雖不懂得說出來，卻是很信實、誠實、可信、老成的人。

原來，是因著他們下意識在信仰上，藉著信，尋著一些東西，

但他們不一定知道那是甚麼，神卻故意用這麼有趣的方式，去隱藏每一個真理。

總之，每一個真理背後，均存在一個藉互動所產生的元素，

「信」必定會產生「信實」，因為「信」，可讓你知道，神是多麼信實。

所以，神為了強調「信實」，讓你好像苦盡甘來，又或終於看見神的真實。

祂特意在事情還沒發生前，必定要你相信一些不可能的事情，於這時你不可能做到，
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你覺得是不可能的事，原因在於，神想強調祂是極可信的，

這是神很重視且強調的，一個屬於祂的本性。

所以，對於這一點，當我們開始信仰時，這應該是我們最優先學習的。

只不過，我用字彙去分析「信心」與「信實」之間的關係，

原來是這麼有趣的，這卻要藉著互動去產生。

總言之，神做了很多「造作之事」，為何祂要如此「造作」？

為何神不能讓人在信仰之初，就容易一些呢？為何神不叫我相信一件順理成章的事呢？

這就如我們受聘於一間公司，老闆給予薪酬，這樣的「信」是順理成章的。

為何神祢不用這種方式呢？祂所說的「信」，總如我常用的詞彙「強人所難」那種方式。

原因是祂想隱藏一件事情，在任何你覺得不可能發生的程度下，

但，只要是神說過的，就一定會發生。

然而，當做一次、兩次、三次、四次，你還看不出？神⋯⋯
第一，祂是信實的；第二，原來祂善於以另一種方式來包裝祂的信實。

但這種包裝法，只有當你認真面對信仰時才會知道，而且，你常常運用信心才會知道。

因為很多人不運用信心，其實，不運用信心，當然沒有神蹟，

不運用信心，當然亦沒有經歷，神亦不會為你開路。

於是乎，那些人永遠也看不到甚麼？看不到神的信實！因為沒有發生。你看見嗎？

原來你是非常大信的人才看到神的信實。

因為你不信，你不信，病不會得醫治；你不信，便沒有富足；你不信，神不會與你說話。
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所以，那些人說：「神現時不行神蹟了！」「我聽不到神的聲音！」

肯定他一生也沒有見過神的信實，他根本不知道神是信實的。

其實，你有否想過，我們看見神對摩西是信實，對亞伯拉罕是信實，

但問題是，當你來到錫安，你感覺到神對你信實。

因為你自己的祈禱得蒙應允，你自己聽到神的聲音，你自己的病得醫治，

故此，在錫安裡才能經歷到，是你個人（personal）經歷到神對你信實。

聖經記載神對亞伯拉罕信實，「你一百歲也可以生出一個兒子來。」諸如此類。

但是，外界教會就是這樣，他們看見神對亞伯拉罕信實，神對摩西信實，神對這個信實，

可是，他們從來沒有經歷神對他們的信實，

因為他們沒有運用信誕生過，比如「說的聚會」級數的神蹟。

因此，你可以想像到，那群人出事了！他們根本連信也未起步，

所以，我常常說，如果你連信也未起步，你所說的那種信心又怎能上天堂呢？

若你的信心都不足以經歷神的信實，那麼你「能上天堂」的信實？

你也就只能證明自己肯定無法經歷。

原因是，你沒有足夠的信心，去經歷所有其他的信實，因為你錯過了，

所以關於救恩，你便自欺欺人了。他們一定上不了天堂。就是這個問題。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，神與人的關係，一直存在非常密切的連繫（connection），
只是，神與人的互動往往出人意表，叫世人難以理解，其實，這背後都隱藏著神獨特的心意。

以下，是 2024年 5月 24日，日華牧師的錄音補充。

-------------------------
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日華牧師：

其實，若我們用邏輯環去看一件事，可能你們從來沒有如此去看。

今天我嘗試帶你們去看一件事。

當我們談論信仰時，我們便想到是人與神之間的關係，

因此我們沒有想到那麼多事，我們沒有想到那個「互動」，

以及互動裡的不合理之處，是在表達些甚麼呢。

例如，神告訴摩西：「我要帶你出埃及。」

要摩西相信祂。其實當時神做了很多事情，祂做了非常多、非常簡單的事情。

但祂特意選擇某種方式去做，因為祂想在信的過程中，

除了 reveal（揭示）信實之外，還揭示多一件事。

例如，神叫摩西出埃及，其實神有很多品種的方式和神蹟，

能導致不用施行十災，也不用分開紅海，

只要祂使全部埃及人失憶，忘記有這班「菲傭」（為奴的以色列人）便可以了。

你知否這對比分開紅海、十災，試想，這是多麼瘋狂！

或者，神既然可以把長子殺死，試想，是殺死長子，

那麼，一併殺死他們的父母，難道不行嗎？這不過是一夜之間的事，對不？

反正是差遣天使去做，難道天使無法分辨哪些是女人、哪位是父親？只認得長子嗎？

可是，當晚連牲畜頭生的也被殺死。

假若神殺掉所有埃及人，那麼，摩西和以色列人便不用出埃及。

「甚麼分開紅海、施行十災、天降嗎哪和鵪鶉，這些皆不用，

祢『摺了』」（滅了）埃及，不就行了嗎？」

你有否想過一件很有趣的事？試想一下邏輯，神要人信祂，

但有時候，神要做的事情，為何我常言「不可信」？

即神要你信的事情，是不可信的，其實，你曾否想過原因？

當事情發生時，你覺得是不可信、是難以置信的，如果你是當事人，你看見也感到難以置信。

然而，為何神會這樣做呢？

你再想想每一件事，神吩咐先知所做的每一件事，

甚至，曾經有人的斧頭掉進河裡，先知砍下一根樹枝，扔進河裡，斧頭就浮了上來。

「你有沒有搞錯？」就是這種程度的難以置信。

為何要這樣？為何祢要我信的，是如此不可置信，並且當事情發生時，更是難以置信呢？

就如主耶穌基督以五餅二魚餵飽數千人的神蹟。

你有否想過為何神要這樣做呢？你有否感到太陌生呢？難道神只是想表現出「神奇」麼？
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如果只是為了「神奇」，為何不做更簡單的事情？

譬如，殺光埃及人。辨認品種而已，多麼容易！只是吩咐天使去辨認而已。

反正以色列人會將逾越節的羔羊的血塗在門楣上，天使便不會進屋，

那麼，就不需篩選外面那些人了。

難道還要篩選誰是頭生嗎？這父親是否頭生？是，才殺掉；若是頭生的兒子，又殺掉。

這對天使來說，很煩瑣吧。

他們只要翻眼一下，「瞪一瞪」（怒視對方），人們便死去，那還需要選擇麼？

全都殺光，不就可以了？很簡單而已。為何要那樣做？你有否曾經想過這樣的邏輯呢？

如果你曾想過，便會知道為何神對錫安做的事，都是那麼出人意表、難以置信和技驚四座了。

譬如，錫安那種源源不絕的講道、「百倍祝福」、「說的聚會」，其實，這個秘密很簡單。

譬如，有一個人生日，你送禮物給他，

送上一枚銀幣作為生日禮物，這已經很好了，因為現今銀幣正在升值。

可是，同樣是送禮，你卻以難以置信的級數，送出七千萬港幣給他。

生日而已，不必這樣吧？你明白兩者的分別嗎？這是難以置信的幅度、難以置信的級數。

如果有這樣的事情發生，你知道隱藏了甚麼嗎？神想隱藏甚麼呢？

原來你送一枚銀幣給別人作為生日禮物，相比你送七千萬給他作為生日禮物，

那七千萬是預先計劃好的。

「預先」，乃是要一番心意的。你是否明白，神要你相信這個過程，

然後祂 overwhelm（滿載）地給你，當中隱藏了祂的愛。這就是愛，對吧？

因為生日禮物，是大家別具心意的，是一番心意來的。
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神要我們相信，然後祂回報給我們的東西，當中便能看見這是「一番心意」，

那番心意就屬於難以置信的級數，對不？

如同主耶穌基督，過去我曾解讀有關「五餅二魚」事件的那段經文，門徒問祂的時候，

其實那段說話已經暗示了，他們能買足夠食物餵飽這五千人。

意即，在主耶穌身邊，那群拿著錢囊的門徒，他們知道有足夠的金錢，

可是主耶穌基督卻用「五餅二魚」餵飽五千人。

這個神蹟裡，相比你在百佳或惠康超級市場，購買麵包或蒸餾水給他們，級數簡直相差太遠了。

那群人的信仰和心情，他們簡直覺得不枉此生，前所未聞，往後也不會再發生，

即，再沒有其他人會這樣做。對吧？

主耶穌所給的，你相信，接著祂所給予的，乃是超過你所想所求的。對吧？

就如馬利亞，當拉撒路死去的時候，主耶穌來到，祂給馬利亞的獎勵，是讓拉撒路復活，

乃是超越了她所想所求，這就是「愛」。

你能夠想像到，我送一枚銀幣作為你的生日禮物，與我送上七千萬作為你的生日禮物，

你知道兩者分別何等巨大？

不必如此誇張吧！即使是一枚銀幣，你已經很開心，即「有心了」，是不？

你看見嗎？神每一次要人相信的時候，祂接著做甚麼事情？

祂要你相信，接著祂給你的東西，你簡直覺得不配得。

原來神在這一件簡單的事件中，已經 communicate（傳遞）了「信實」和「愛」，對不？

為何這是「愛」呢？因為神並不是我們肉身的父親，祂可是神！
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我們如此渺小，祂仍為我們預備這麼偉大的心意，你明白嗎？

可是，問題在於以色列人，竟然在四十年裡也不領情，他們多麼「黐線」（神經病）。

這群人完全沒有一個基本的邏輯，思考神為何要做到這程度，祂為何要這樣做。

如我所言，如果換作現時的你，你也寧願：「神不要一下子殺光埃及人，

祢真的讓我們出埃及吧！」至少，約書亞一定會這樣思考。

因為接下來多姿多采的人生，在歷史上根本沒有再出現。

全人類歷史之前沒有，之後也沒有，而他當時正是第一手的見證者。

於約書亞而言，他全領情了，相對於一些不懂得領情的人，「神不如殺光埃及人，

我們繼續留在這裡，接管他們的東西，就這麼簡單，何需前往迦南美地等地方呢？」

如果對於約書亞而言，這是精彩人生，才稱得上開始。

那真的不枉此生，每一件事也不枉此生，直到他接手整個迦南美地。

其實，神在我們的生命裡，一向喜歡做這件事。

所以，當錫安於今日想當年時，大家回想起來，

都覺得，跟隨錫安經歷這種種事情，真是不枉此生。

只不過如我所言，於過程中，可能你從未想過，

神要你相信，以此證明祂的信實之外，祂亦對錫安做到如此程度，對嗎？

意即，當分享「氧份療法」信息，你沒想到，竟會出現 4794如此程度的印證，

你簡直沒有想過，對吧？
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雙氧水就雙氧水，很多人都會講自然療法，甚至，自然療法當中的第一堂課，

即，於我修讀的那課程，其第一堂課就是講述雙氧水的使用，講述雙氧水能醫治疾病和癌症。

雖然有很多人也分享氧份療法，但問題在於，

我們教會分享，便出現 4794的印證，你試想，這多麼瘋狂！

這便是要告訴你，神愛我們的程度，是祂不甘於僅僅給你一枚銀幣，對嗎？

祂要給你比金錢更有價值的，即 4794的印證，你才知道，我們的來龍去脈，

以及，神帶領我們的根基在哪裡，對嗎？這才是人生。

而非普普通通地，好像外面的牧師，渾渾噩噩地度過一生，便自以為能上天堂和帶領人上天堂，

但其實卻是下地獄的，兩者分別便在於此，你看見嗎？

在這當中，當你理解了這個邏輯，你便能理解這份愛，
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而當你能理解這份愛，你知不知道，又會衍生出甚麼呢？

即，如果不是僅僅停在那裡，然後，純粹感恩「神真的愛我！」

而是，你會覺得，即便如何為神和為弟兄姊妹付出，都是遠遠不足的。

因相比神的愛，你所做的又算得上甚麼呢？

或許，你覺得自己做少許事情，

如對子女供書教學，便已很偉大了，我們上幾代的父母就是這樣想的。

然而，那種愛對比神的愛，哪能相比呢？我就是這個意思。

於你邏輯環中這麼小的事，這些不合理、不理性的事，神要我們相信一些不可信的事，

但祂一做出來，卻有如小題大作、殺雞用牛刀的方式，去獎勵我們。

原因在於，其實，原來在這過程中，神做事的方式，好像與世界所有人都不同。

原因在於，因為，祂有更深的邏輯要讓你去體會。

當你一步步去體會，一開始，便由信心體會到信實，

接著，再由信實體會到愛，如此，你便懂得去愛人，你知道嗎？

所以，神最憎惡的就是，我們沒有在祂身上學到任何東西。

所以，有個僕人，當主人說：「我赦免你所有的債」，

他一出去，看見欠他少許錢的同伴，他便立刻抓住對方，要讓他坐牢。

你有否看到，那位主人多麼憤怒？「我做得如此明白，你也學不到？

我赦免了你所有債務，而你的同伴只是欠下你一丁點錢，你便要拉他坐牢？

那麼，你以後也要坐牢，你不還清欠我的東西，休想出來了！」

你看見嗎？由始至終，神豈不就是強調，我們要學到祂的性格，對嗎？
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所以，祂饒恕我們，於主禱文中，便提及，我們要饒恕別人的罪，如同神饒恕我們的罪，

這是一個多麼大的提示。

所以，神與我們互動時，如果你真的有為信仰深思，你有否想過這一點？

因此，很多人都感到奇怪，為何我會相信這麼誇張的東西？

原因在於，雖然我跟他是看同一本聖經，不過，他根本一點也不明白。

聖經中，神要你相信的，一定是如此誇張的，而祂報答你，也必然是更誇張的。

而這個誇張，就是為要告訴你，祂對你的愛、重視和珍惜，是何等的深厚！

祂給予你恩膏，其實亦然。

但有些人拿到恩膏後，第一時間就拿去賺錢，多麼瘋狂！

祂白白給予你的恩膏，你現在竟拿去賺錢？你應該覺得，自己付出給弟兄姊妹的真的太少了。

但他們不然，反而立刻拿著恩膏去賺錢，

你是否明白我所說的，他們的思想邏輯好像有點問題？

即，他們立刻將最偉大的變成最污穢，成為得利的途徑。

但，神的愛正是想告訴你，當你理解的話，你便會覺得，

無論你怎樣服事、付出和幫助弟兄姊妹，都是不足夠的，你要繼續做下去。

但神並不會強迫你，祂讓你自發地這麼做。

當我現在這樣說，你有否發覺，我帶你看見你應自發的路本該如此？

原來，神這麼做，就是為了這個原因，祂如此重視和珍惜如此微小的你，

那麼，你應否重視你的弟兄姊妹？他們對比你並不微小，大家皆是人類 ，但，神如此重視你。

所以，當你在世上時，擁有神給予你的祝福，
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你首先要思考的，就是如何學習以神的愛去愛他們，即，把最好的給他們，

最好的都仍覺不足，還要更好地給他們，這就是錫安這麼多年來的做法。

但我們所做的每一點都好像很誇張，人們只會覺得不可能。

他們簡直糊塗到，看不見這就是神的僕人應有的做法。

這豈不就是神在這群人身上？他們所做的事情，別人覺得做不到、根本不可能，

這群人一次次地做著一件件世人不可能做到的事情。

你竟如此糊塗，嘴上說要尋找神，現在你看到一群人創造了這麼多奇蹟，

你還沒有「醒水」（清醒）？可想像，那些人多麼眼瞎！

這豈不就是法利賽人看著主耶穌時，典型會有的反應？你糊塗了嗎？你還看不見嗎？

你看見主耶穌做的所有事情，就如從舊約至新約，神一律會有的做法，

即根本就是要不斷創造奇蹟，以此證明神在這裡。

其實，這就是為何錫安到現今，每年都證明神在這裡。

但到了後期，每個人都羨慕，並希望當時跟著錫安做這做那，對吧？

可到最後，他們仍是不知道為何我們能做到。

因為，我們學會了神的愛！

意即，神對我們的愛，讓我們更加肯定神對錫安的愛。

但因為這樣，神要我們再進一步，就是學會用祂的愛去愛人。

這就是真正的互動，方稱為信神和明白信仰是甚麼。

神設立信仰，其實就是為了製造這種生命的傳遞。

生命在互動當中，你自發地誕生愛，這才是最美好的。

如果「愛」也要被人強迫，那算甚麼性格？那已不是性格，不可能要人強迫 。

但你就必須如此敏銳，並在與神互動的過程中去理解。

如果不明白，就自我開解、自我說服，然後，漸漸地當有一日，你能明白時，

你便能一步步地和神建立起這個連繫，這才是信仰的真諦。
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-------------------------

以下，讓我們再接續早前，日華牧師於 2024年 5月 19日，「想當年系列」信息的分享。

-------------------------

日華牧師：

因此，必定是我們真的開始信，還有你確切地動用信心，你才能經歷到神對你的信實，

不只看見神對摩西的信實，而是經歷到神對你的信實，

在那個過程中，你便要學習神的信實，明白嗎？

如我所言，於很有趣的互動中才會見到，它才會被揭示顯現出來。

變相地，當外面教會越是指出沒有神蹟，

肯定地，他們一生從未經歷過神的信實，因此，他不會去學習。
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既然他從未經歷過神的信實，那就從來不知道神的信實是怎樣的，

亦從來沒有學習到神的信實，即他連信仰的第一步也沒有踏上。

當來到神的面前，一定要信、有信，「人非有信，就不能討神的喜悅」，就是這個意思。

你若沒有信，現在你便知道，你一定無法與神連繫，

因為你真的要有信，才會經歷到神的信實，對不？

祂應允你、醫治你、向你說話、帶領你，

然後，這個才開始了你與祂性格的最初步接觸。

所以說，信心引發信實，聖經沒有明說，

但只有你經歷過像錫安這樣行走信仰路，才能夠分享出來，

即，外面教會的人當看見我所說的那段話，絕對也不可能明白到我分享的十分之一。

-------------------------

校對完這段精華短片後，Eddie策略家深入提問，

普世牧師的講道無法引發神蹟，甚至，無法藉真理令會眾得著神的應許。

這是否與普世牧師缺乏神信實的品格有關呢？

以下，是 2024年 5月 24日，日華牧師的錄音解答。

-------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，有關信實的教導，撒但是一個虛謊者，而虛謊和信實是兩種極端不同的性格。

因為撒但也是藉虛謊，導致三分之一的天使墮落。

以基督教而言，許多領袖於台上的講道，皆不能引發神應許的實現。

這些領袖是否也屬撒但，他們雖以真理面對全教會，卻是在撒謊。

請問牧師，可否這樣作出對比？

日華牧師：

這裡牽涉到一個更深層次的事情，並正在發生。

如我提到，為何外面教會的牧師得不到神的信實呢？難道神是不信實嗎？

你現在便明白，他們面對的難處，就是他們覺得神並不信實。

不過，此刻卻要告訴你，你要信主。

其實發生了甚麼事呢？這裡牽涉到一件更深層次的事。

如我剛才提及的其中一個例子，就是父與子的關係。

其實，天父並不需要向私生子負責，即淫婦所生的兒子，神為何要負責？

他有何資格繼承神的一切？
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許多人無法以他們所謂的信，從神身上支取應許的原因，就是神不是他們的爸爸。

是的！即他們的態度、心智，甚至，他們的開始，一切皆是錯誤！

他們一直沒有用心，去收取與神之間的關係。

所以，無論他們怎麼信，也無法支取應許，因為在神來看：「你怎樣信，也不是我兒子。」

即使你信，又如何呢？神說：「我只對我的兒子信實，而不是對你信實。」

神從來沒有對外邦信實，祂只是對祂的子民信實而已。

神說：「這稱為我名下的子民，

若是自卑、禱告，尋求我的面，轉離他們的惡行，我必從天上垂聽。」

為何祂會說「這稱為我名下的子民」，

說完對你們的所有 requirement（要求）後，神才會從天上垂聽？

你有否想過，聖殿、信仰一直想表達的是，你合資格的話，便能看見神的信實；

若不合資格，你就是私生子，看不見神的信實。

所以，原來我們要將心交換另一個心。

當我們以這個心交換另一個心時，而祂是我們父的話，一切才是開始。

但，這不代表人從來沒有將心交出去。其實無論如何，人也會將心交出去，

只是有些人把它交給巴力，而法利賽人則將它交給撒但。

主耶穌有否提到，法利賽人的父是撒但呢？有否曾經提及呢？

所以，法利賽人一直與撒但有連繫，是有的！

所以，他們在人生中得到的所有東西，甚至，他們得到的東西，

為何會用卑劣的手段繼續做事和維持他們的信仰？
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那是從何而來？主耶穌說，是來自你的父 ——撒但。

他們有他們的手段、做法、看頭、噱頭，亦有他們的賺頭，能賺錢、使人能夠生活。

然而，究竟是誰教導他們呢？那是誰的信實呢？乃是撒但的信實。

撒但說：「你犯罪，便可以為所欲為。」

所以，現在再回看，為何他們的分享是沒有果效呢？

原因，他們的父親就是撒但，但在台上，口所說的卻是真理。

你明白嗎？這是多矛盾的現實？所以，我便說，這並不是你所想的那般簡單。

他在台上分享真理，台下的人聽後會否有神蹟？當然不會！

那群牧師所說的，

第一、他們對神完全是一知半解；

第二、他們根本只是借神的名，在台上玩宗教遊戲而已。

然而，他們真正的父又是誰呢？如法利賽人般，他們真正的父，他們真正心連心的，

即將他的內心，全然交給這世界、交給魔鬼、交給財富、交給在世上吸引自己的所有東西。

然後，他在台上分享神的話，那麼，台下的那群人又怎能經歷到神？

除非，那群人如我一樣，能夠自發，在神的話中，真正能與神建立關係，

這當然是微乎其微了，簡直是萬難！

因為，你還要看穿他們的虛假，你一定會不斷思想，為何他們會這樣？

如果有神，為何他們會這樣？

其實，這是一個起點，然後，你尋找到解決方案，你才能漸漸地走回正路。

所以，他們所說，他們無法經歷神的信實，同時卻能經歷到撒但的信實。

撒但忠於自己的信實，牠是虛謊，所以他們也是虛謊；

牠用骯髒的手段可以賺到利益，所以，他們便能賺到利益。

因此，他們從來沒有經歷過神的信實，只有經歷撒但的信實。

所以，他們所言所行，以及他們的父，一直都是撒但。

所以，他在台上分享的一切，並非直接說出屬撒但的事情，亦豈敢在台上說出撒但的事情？

例如：「你們去犯姦淫吧！很爽的！」說出這些話嗎？或「你去賭錢、吸煙吧！」不會的！

或是說：「你去欺騙別人吧！」

他不敢說這些話，因為他要借神的名義做牧師、設立教會，所以他們活得如衣冠禽獸般。

他們雖然口說真理，但如主耶穌說，面對法利賽人，可以聽他們所說的，但不要效法他們所做的。

他們始終需要借神的名義去賺錢、謀生。
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但他們真正的父是魔鬼，因為他們實際承傳的生命，全都來自撒但。

所以，情況稍為複雜，為甚麼他說的話，無法讓人尋找到神？為何他根本無法傳福音？

甚至，有些人真的相信法利賽人所說，

當他們開始願意為自己的信仰負責任時，便會學到當中卑劣的事情。

卑劣的事，便隨之而來，現在才知道原來一切都是虛假、騙人的。正是如此瘋狂。

這已經滲透至⋯⋯至少，當年我就讀的 Trinity Western（西三一大學），

他們的神學課程，確實已經是這樣了！

我修讀的第一科，即關於宗教的那一科時，他們已經告訴你，這本聖經是假的，

並說聖經裡的「四福音」，如路加福音，當中有多少個記載有問題，是不可信的。

他們亦說，關於摩西的十誡，其實是來自邪教的，

源於巴比倫的系統、埃及的法律，並非由摩西自己寫出來的。

這正是我修讀的第一科。

在當時稱為基督教的，現在已是基督教大學的 Trinity Western裡，

我修讀 Religious Studies（宗教研究）時，他們已經在教授這些。

然後，我就覺得不是吧？這麼瘋狂嗎？

於是，回港後，我不斷查找許多神學的資訊，

全都是如此，即全部都是這樣寫，全都開宗明義：「你想全職？你想事奉？你夢醒吧！」

並稱這一直都是謊話，你們所講的那本聖經，並非如此不朽。

其實，從第一年起，他們已經教授這些，已經是這麼瘋狂！

因為新神學派，已經完全成為最主力釋經謀生的那一群。

他們純粹藉釋經謀生，而他們真的只在乎謀生而已。

所以，他們沒有一樣東西真的能經歷到神的信實。

因為他們沒有經歷過神的信實，卻要以解讀這些經文謀生時，你便能夠想像到他們的難處了。

但我並非如此，當我接觸到這些所謂的宗教研究之先，我已經歷到神的信實，

所以，我便知道那群家伙在胡說八道。

你不要以為他說了這麼多，就是證據確鑿的，他只是在猜測而已。

他跟你比拼猜測，我還需要猜嗎？我已經歷到神的信實。

你猜測為甚麼這樣不行、那樣不行，又或神不再跟人說話的原因⋯⋯猜測而已！

當我還在聆聽神的聲音時，你竟然已猜測到，神不再跟人說話的理由了。

然而，他們沒有人能跟神確立父子關係，

因此，他們已經與神斷聯。然後嘗試解釋為何沒有神。
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但自我信主那天起，已經從未斷開過。

那我便知道，在這路上這樣行，你能聽到神的聲音，擁有神的帶領、醫治和幫助。

一向如是，並且能以星期計算去經歷神。

那麼，那群家伙正在做甚麼？所以，許多牧師的父，根本就是撒但，

他們卻假裝自己的父是天父。這導致十分矛盾的局面，

在台下聆聽信息的會眾，基本上頗難經歷到神，而且，你不會明白這個矛盾。

可是，主耶穌來到，便一語道破法利賽人身上的矛盾。

他們真正的父便是撒但，然而，他們與稱為天父的那位神，從來沒有建立關係。

所以，他們攔阻了別人進天國的路。

當有人立志為神負責任時，他們就會告訴他：「那是虛假的，一切都只是夢。」

這正是我的經歷。當我閱讀新神學派的工具書時，

發現當中存在這些基本的問題，就是如此瘋狂的問題。

-------------------------

牧師分享部分

亦是為何黃之鋒會被入罪。因為查探背後勢力，已無從辯解，他們一群人都與吉恩·夏普合照。

每一個顏色革命，都是吉恩·夏普與他的學生發起，先教導他書裡提到的七個步驟，

於 1984年已寫下這些步驟，只是沒有網絡將之推廣。
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於 1984年，吉恩‧夏普著寫《權力和非暴力運動》一書，提及七個步驟，

包括：滲透在別人國家建立民主機構，正是 NED存在的原因。

NED即是，美國國家民主基金會，全部負責人都是特務頭子。

七個步驟之第三步，便是製造謠言，第四步驟，則是在該國議程設定。

第四點正是引用「議程設定」一詞。

你之前也聽我講過，議程設定不需分對與錯，設定的議程本身，

只要最終步入消極的方向便可。舉例，結婚，要買樓，要買車。

所以你明白香港當時黃衣人、黑衣人以網絡在做甚麼？

是有人替他們議程設定，教導學生們怎樣設定議程，一設定好，自然就會運作了，何解？
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我設定了顏色革命，你就完蛋了，在網上，你一定會跟隨。

第五，是國際媒體介入。

第六，他掌管話語權，將本身國家英雄、政府全都變成他們唾罵的對象。

第七，栽贓、污衊，當然我是指槍殺人的那些報導。

那時我說的「美國佔領一個國家的 12個步驟」，正是這七個步驟演化出來後的結果，

產生於每個顏色革命，所以大家聽時覺得如此熟悉。

這七個步驟，在每個國家執行時，會有一本小冊子，

將其分為 198點，將這七個步驟執行出來。

所以香港所有的大學生，根本是受過此教育，他們當然不知曉，以為只是非暴力革命，

他們霸佔馬路，在街上睡覺，躺在高速公路，撿石子、欄杆、砌磚，他們誤以為很創新，

但在 1984年，已經有一本書，教導人們可以怎樣做。

因此，有一整套方法教導他們如何做，然後教他們怎樣開始題目，暴動時又如何做，

這乃是特警、特種兵教導他們在暴動時，如何透過肢體衝突惡化整件事，皆出自整套教導。
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影片：傳播學的「顏色革命」與香港示威及暴動（1）
信息中，日華牧師提到顏色革命之父吉恩‧夏普，

過去，他們曾多次有組織地，於全球推動顏色革命，

且革命開始時，都必定會站在所謂的道德高地，強調這是「非暴力，不反抗」的抗爭活動。

但事實的真相卻完全相反，所有顏色革命的本質，儘管一開始看似是和平示威，

但最終都必定會使用大量武力攻擊警察、政府、公共設施，甚至是反對他們的平民百姓。
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對此，Eddie策略家作出提問，以香港 2014年和 2019年的兩次顏色革命為例。

2014年的「佔中事件」，示威者只是佔據街頭，

但到了 2019年的「黑衣人暴亂」，性質就完全不同，

示威者一開始已主動攻擊警察和政府部門，往後的暴力事件，更變得一發不可收拾。

為何示威者的態度，會出現這種轉變呢？對此，日華牧師作出了講解，

因為，這正是所有顏色革命的本質，雖然開始時宣稱是非暴力的抗爭，

但最終必然會演變成暴動。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 13日的錄音分享。

------------------------------
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Eddie策略家：

日華牧師，剛才所說的「顏色革命」始創人，

在他設定的多項議程中，其中一項提及非暴力行為，

於香港的「黃絲帶行動」裡，我們看見「中環靜坐」屬非暴力，

但到了後期，黑衣人卻非常暴力，這個轉變的過程，是怎樣發生的呢？

日華牧師：

其實，雖然教導的是「非暴力」，但因為已被「議程設定」，

當「議程設定」後，到最終一定會傾向暴力，是一定的。

雖然字眼上是「非暴力」，但結局從來都是暴力。

所以美國便知道，美國尚未看到哥倫比亞大學的學生，

以磚塊、燃燒彈、雨傘和弓箭作為武器時，

就已聲稱他們是暴力示威，是有問題，是不可以的。

但當年美國面對香港同類事件，卻聲稱這是「美麗的風景線」，屬於和平示威。

明明示威者已經縱火、投擲磚塊和燃燒彈，竟可瞎說這是和平示威。
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但為何美國本土尚未出現香港「三寶」，已經說不是和平示威呢？

根本「顏色革命」是被定義、被議程設定了，並不需要一開始就說你是錯的，

只需要把議程設定為「多說多錯」就可以，因此，最後一定涉及暴力。

縱觀歷史，沒有任何「顏色革命」不涉及暴力，

但每一個「顏色革命」在開始時，都主張是「非暴力」，以上的操作全來自這本書。

迄今，沒有任何一個不涉及暴力。

若要問香港的事件為何後期涉及暴力，其實「顏色革命」一向都是暴力的，

有史以來，沒有任何一個「顏色革命」是非暴力的。

我們現在說的「俄烏戰爭」，烏克蘭現任的總統就是靠「顏色革命」上台的，

若沒有暴力，他怎能上台？全部也是如此。
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所以，關於議程設定，人們沒有想到，將設定好的議程透過網絡傳播，只要設定正確，便成了。

因此，很多大財團和大富豪都致力於設定議程。

舉例，於早年理解了傳播學這手法的人，便把鑽石設定為象徵愛情的永恆價值，

推廣它代表永恆，適合作為定情之物等。

而中國的地產商則知道，銷售樓盤的最佳手法，就是將議程設定為「結婚需要買樓」。

即，我們下意識以為，是電視劇之類的在鼓吹這個概念，

但其實背地裡，他們將之變為「快樂」，

就如他們把「房子」代入為「家庭」，有房子就代表你有家了，這就是你自己的家。

但那終究只是你自己的房子，從來都不是你的家，對不？

我於《栽在溪水旁》也曾分享，地產商的議程設定，
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就是設定為「結婚就要買樓，哪怕要貸款也要買。」這樣才可以賺盡所有人口紅利。

關於人口紅利，其實在市場飽和的情況下，人們就不會再購買，一向也是如此，

就如美元過剩便會貶值。

但如果有一個方式，導致人們借錢也要買樓，

那麼，就算人口紅利飽和了，人們仍會繼續購買，因市場仍有價值。

但這樣做的後果，通常都是一發不可收拾，現時中國就是落入這樣的光景。。

以上皆是在議程設定中做了手腳，但在當年，網絡世界尚未出現。

而當網絡世界出現後，「顏色革命」之父—— 吉恩‧夏普便想通了一件事，

把傳播學的議程設定，套用於「顏色革命」。

由是，在議程設定中，若把辯論題目設錯，該題目便一定會很「火爆」。

舉例，在一所大學裡，有兩群人在討論今年聖誕節要舉辦甚麼節目，氣氛一定很和平，對不？

但如果你將參與討論的人分為黑人與白人，將主題設為「種族歧視」，

其中沒有對與錯，你覺得結果會怎樣？

這是所有做傳播學的人都知道的事，但香港的低能兒卻全都不知道，

被人設定了議程，還自以為很偉大，高嚷著：

「我有資格要自由，我有資格要這些，我有資格要你們怎樣對待我！」

於是便完蛋了，再沒討論餘地。

議程設錯了的話，任何有智商的人也無法跟他討論。當討論不了時，便開始採取暴力了。

因此，顏色革命在設定議程時，便已設定了「世上沒有顏色革命是沒有暴力的。」
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而香港也只是走回之前，那十個八個顏色革命的老路，就是後半部份，一定是暴力的。

只不過，香港的情況是，香港政府未被推翻，但於許多地方，卻可以很成功，

於埃及，領袖被軟禁，或整個內閣集體請辭，全都是顏色革命所導致的。

難道大家真的是以文言文，交談完便散去嗎？不，那些可是縱火、暴力、焚車，

同樣地，香港「三寶」也在那裡出現，因此把他們弄成這樣。

所以每一個顏色革命能成功，皆因它最後走向暴力，因為第四點已經被設定了。

但很多人對傳播學並不認識，總之你要辯論的題目，不要任由他人設定。

連大學也知道，當設定了辯論的題目，就已經在說，你絕對知道的，動一下腦筋便能想到，

這辯題是不能討論的，一旦你提及，就一定會惹上麻煩，雖然起初看來只是一個題目。
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所以變成我們所說的，商人以此推銷東西，但他就用來推銷政權更替，

每一個顏色革命，也是為了推翻政權，更換別的政權，

所以一定沒可能沒有暴力，根本沒可能。

西緬策略家：

日華牧師，就像剛才所分析，美國利用 NED（美國國家民主基金會）去推行顏色革命，

在過去歷史中從未失敗過。

由烏克蘭直至中東的「茉莉花革命」，其實每個政權的推翻，都是按照著這個議程設定，

而最後一定會引發暴力，然後就按照美國所預計的，將這個國家吞併。

2014年，當「雨傘革命」於香港開始時，

因為牧師分享了精華短片「美國佔領一個國家的 12個步驟」，便很成功地瓦解了整個部署。

當時牧師已很仔細地分析，之後應會出現暗殺行動，以及那些被隱藏的軍火應會開始出動。

當時牧師按著神的感動，分享了這套信息後，

導致整個香港社會的觀點，被這個精華短片突然改變。

於很短時間內，已超過 100萬人瀏覽，便知道原來是美國在背後策動，而化解了整個危機。

因美國每一次用這個手段，也一定會贏，

可以想像到，美國定會猜想：「為甚麼我們今次會輸掉了呢？」

原來在神的視點中，反而是用了牧師這套信息救了香港，

但香港人並沒有領情，所以我們看到於 5年後，即 2019年便在社會上，出現了黑暴事件。

當時，原來牧師是按著顏色革命的觀點，來分析這件事，以致有可能因此救了香港？

日華牧師：

有這種可能，因當時的香港人，起碼與全世界，



20240526 www.ziondaily.com

76

經歷過顏色革命的國家的人民，持相同的看法。是甚麼看法呢？

他們會覺得於這件事上，美國沒有份參與，美國並不知情的。

「我們要把事情弄大，讓美國知道，然後讓美國出來做『大阿哥』，說句公平公正的話。」

他們其實是這樣期望，當時連黃之鋒在內的所有人，也是這樣想的。

但我卻說出，從頭到尾都是美國在幕後操縱，然後等待時機，出面說句所謂公平的話。

當她說完公平的話後，如我們所見，那些在顏色革命後被推上台的人，將國家弄至烏煙瘴氣，

如俄烏戰爭中，烏克蘭總統也是美國推上台的小丑。

當然，不知香港屆時會是哪個小丑被推上台，只不過，若大勢落在支持顏色革命的一方，

那便會輪到顏色革命，將那些所謂大學教授、議員推上台。

我們後來看到，有不少議員也是站在顏色革命那一方。

所以當時他們最大的問題是，不知道背後最壞的「大佬」（首領）一直是美國。

但自顏色革命開始，所有參與顏色革命的人，也在等待美國營救他們，

等待這一個Marvel的「大媽英雄」來救他們。明白嗎？

他們一直以為美國是置身事外，這就中計了。

每一個經歷顏色革命的國家，都是這樣中計。

所以我便把這背後關係分享出來，箇中提及全是外國勢力從中作梗，

當然，現在便成了歷史明證，因已有人將這件事查得清清楚楚。

只不過，這次我們專門探討在顏色革命中，

美國是如何在背後扮演「大阿哥」角色，以及如何隱藏自己。

因為，美國最精英、最富裕的一批人，將他們的所謂資金，全部投放到 NED組織中。

我們所提及的索羅斯、巴菲特，是最富有的人，每個人都會認為他們是「大阿哥」，

但你有沒有想到，他們將大量資金投放到 NED呢？

連 FBI聯邦密探、特種部隊也加入了 NED，原因是他們會變成 counsellor（顧問）。

每一次策動顏色革命，便是由這些人教導怎樣製造暴動，

怎樣利用身體撞擊，引起別人的反感，當被別人攻擊時，

因為預期那些人會去 provoke（挑釁）警察。

所以在他們行動之前，已經是有人在旁拍攝，

然後就將相片發送出去，而美國很多電視新聞媒介亦已預備就緒。

當收到相片後，當然，那是由特種部隊、FBI聯邦密探發送的，

他們就會向別人宣傳：「你看看，這些事多麼殘酷！」

這根本不平等，他們扔石頭、擲燃燒彈，卻沒有被拍下來，

但當有人被警察打就被拍下來，説：「你看，他被警察打！」
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在其他人眼中，明明是和平示威，示威者竟遭到不公平對待，卻不知警察正被石頭攻擊。

他們以這樣的方法挑撥離間。當他們越發挑撥離間，

那麼，製造顏色革命的那些人，就會作出呼籲，「美國要站出來，這樣是不行的！」

那時，若美國那時候站出來的話，她説甚麼也會是對的。

因她的形像是最正義的！這樣，事情就無法挽回了。

因當時的低智能美國總統站出來發表，「那是美麗的風景線」等言論，這變相鼓勵了那些學生。

接著，《TIME》時代雜誌刊登了一張「豬頭」照片，

「你看，是黃之鋒！他成了風雲人物！」

這令人們即使是拼上命、坐牢也願意跟隨，斷送前途也願意做。

他們是以這一整套流程運作，當控制了傳播的力量後，其實，整套流程便已備妥，

可説是不費一兵一卒，最主要是派人負責教唆，便可以完成整個顏色革命了。

所以，他們是用自己人來打自己人，打敗自己人之後，

便推舉自己人上去作領袖，那這些領袖，當然會聽從美國的話了。

整件事根本是很狡猾的，所以，NED就像是一個十分隱藏的勢力，

但所擁有的財富、人力、物力等，乃美國最精英的程度，卻一直十分隱藏。

但因為吉恩夏普已死，所以關於這方面的資料，人們就可以公佈出來。

若他還未死，那還有所忌諱，但當他死後，則可以披露全部資料了。
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香港差不多可説是，他其中一個目標，是最後一站，

本來算是很成功的，因當時的香港如同失常般。

其狡猾之處在於，每一個顏色革命也是如此，必定是找教授和大學生帶頭。

其實是千篇一律的，每一點細節，如選擇甚麼人物、地點，

用甚麼方法及議題，又或建立網站、設定議程等，皆千篇一律，沒有改變。

所以，一定會成功，香港的顏色革命是必定會成功的。

因為你可以想像，就算是首當其衝的政府或公務員、警察，也認為美國一定是忠的。

其實，若不是聽過精華短片「美國佔領一個國家的 12個步驟」的分析，

他們也會認為美國是忠的。

但當他們聽過後，有大部份人便反省，甚至連那些學生，也有許多發現，

原來美國於此事上不是忠的。因此，香港當時才有轉機。
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若他們一直繼續反抗，便會如一貫的顏色革命般，逐漸導致政府內部分裂。

因為他們仍然會覺得，美國是忠的，連美國都説這件事是不對的，説這些不好，

作為大阿哥的美國也出來説：「你們沒有公平、沒有民主。」

他們伸張正義時，甚至點名指責，

如現在香港許多官員，根本已不可以前往外國，因所有國家也會站出來抵制他們。

試想，連美國都這樣説，可見香港政府必定是十惡不赦了。

所以於整件事上，當美國掌控了這方面後，就會急劇地在該方面做足功夫，

因仍然是同一句：她不費一兵一卒，便可打垮一個國家。

不論是一個國家或十個國家，她都是這樣侵佔。

而香港，只不過是她其中一個目標而已。

但我們親眼看見，香港的損失豈只逾百億？是以萬億港幣計算呢！

即這兩次的問題，導致香港在全世界眼中形像大跌，損失慘重。

之後的情況，每一次也是如此，即當顏色革命成功後，那些國家已經風光不再。

數十年的努力，也化為烏有，沒法挽回。
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因為美國很聰明地，以前會使用銀行及經濟的方式，打敗全部對手。

譬如，日本的廣場協議，導致日本的經濟及樓市崩潰，到最後，令許多人跳樓輕生。

但對於香港這種在經濟或其他方面，能賺取美國外匯的地方，美國也很喜歡弄垮對方。

對付中國，當然是用稅收的方式，即加徵關稅。

可是，如香港等城市或很多其他國家，她也習慣用不同手段，去毀滅他們。

例如，前段時間，某國家想用黃金取代美元地位來結算石油貿易，這樣就馬上完蛋了，

如侯賽因、卡達菲。
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但顏色革命就是另一種手段，而顏色革命是「最經濟」（成本最低）的，

因由始至終，只是印製小冊子而已，我們也能負擔得到，但這樣就可弄死香港了。

所以，這是多麼愚蠢的事！香港的教會，不學無術到一個階段，

一味跟著社會風氣走，以致很容易被人玩死。

因此，現在香港很多教會也出事，真是活該的！

因「黃絲帶」、「黑衣人」而出事，也真是活該！

他們那種不學無術及自以為是的方式，導致他們很容易中計。

即他們已分不清何謂信仰、個人崇拜。他們崇拜美國的所謂自由，

可是，美國的所謂自由，由始至終，均是以巧取強奪的方式，來度過她的歷史。

在某些方面，美國的確是好的，如基督徒的部份，
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但不論政治上，或每一項嶄新的科技發展，他們都能無所不用其極地，用作消滅對手。

而顏色革命，可說是近 20年來最有名的手段，

因它配合了美國的資訊流和網絡世界，以此製造出來。

可見，這是一門嶄新的學問，全世界很多大學，

基本上也沒有相關課程或課題，供人學習，因此，人們便看不出問題所在。

這門學問，理應被列入傳播學，就連「顏色革命之父」，

亦是以傳播學的概念、方式、名銜及題目，去推廣顏色革命，所以，這屬於傳播學的範疇。

他所使用的「招式」，全是由傳播學 define（釐訂）的做法，不過很奏效。

現時，美國好些學校已懂得以此方式，去規劃整間學校的風氣。

他們正是使用我提及的方式。他們有另一類方式，去幫助不同班級之間，

互相比較、競爭、鼓勵等方式，去建立校園。

同樣以校園中，如同 billboard（佈告欄）般的傳播方式，

讓學生們上網時，於他們設定的議程下，進行交流及溝通，藉此控制學校的風氣。

很多著名的學校，也開始使用傳播學的方式，以推廣整所校園的風氣。

唯中國卻遲遲不曉得這做法，中國的大學更不用想，完全不懂得這些學問。

反之，外國人由發起革命，以至營辦大學，皆沿用這做法。

-----------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要認識神，是一個信實的神！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

Amen！

～完～


